

## Communiqué de presse

Lyon, le 26 septembre 2018

### Offre d'équipements et de services : le secteur paramédical se renforce

**L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes publie une étude sur le parc d'équipements et de services dans la région.** L'offre s'est renforcée au cours des cinq dernières années, accompagnant les tendances démographiques et sociales. L'accroissement et le vieillissement de la population alimentent les besoins, notamment en services de santé. L'essor de l'immobilier entraîne la croissance du nombre d'agences immobilières et des entreprises du bâtiment. Les zones les plus urbanisées, où la croissance de la population est la plus vigoureuse, bénéficient le plus de la progression du nombre d'équipements. Comme au plan national, la diversité des équipements offerts s'accroît dans les territoires.

#### Offre d'équipements et de services : le secteur paramédical se renforce

**241 000 points d'accès aux équipements et services en 2017**



soit 31 équipements pour 1 000 habitants



une progression de + 12 % en cinq ans



**Sages-femmes + 62 %**



**Audioprothésistes + 56 %**



**Services ambulanciers + 29 %**



**Infirmiers libéraux + 27 %**



Mais d'autres équipements reculent...

**Librairies - 11 %**



Cette publication de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes

sera accessible sur [www.insee.fr](http://www.insee.fr)

Contact presse :

Nathalie Camus – 04.78.63.26.96 – [nathalie-r.camus@insee.fr](mailto:nathalie-r.camus@insee.fr)